
Conditions de travail 
 

 

A BEAUVAIS, le 6 mars 2023 

Monsieur le directeur, 

Nous sommes conscients de l’importance de notre travail et de la nécessité de respecter les horaires 

pour assurer la sécurité et le bon fonctionnement des établissements pénitentiaires.  

Malgré tous nos efforts pour être à l’heure, des circonstances indépendantes de notre volonté 

peuvent nous empêcher d’être ponctuels. 

 

Nous sommes également confrontés à des problèmes de fatigue causés par des plannings épuisants, 

ce qui peut parfois impacter le respect des horaires. 

Le matin nuit rend notre travail encore plus difficile et fatiguant. 

Malheureusement, des demandes d’explications pour les retards commencent à être distribuées, 

même lorsque ceux-ci sont dus à la fatigue causée par le travail acharné que nous effectuons chaque 

jour. Des sanctions pour retard sont un mauvais message et c’est inacceptable pour le bureau local 

CGT. 

Le bureau local CGT demande donc à la direction de prendre en compte la réalité de notre travail et 

de nos conditions de travail difficiles. Nous demandons également que les demandes d’explications 

inutiles soient stoppées. 

Le bureau local CGT propose des solutions pour réduire la fatigue des agents d’équipe, pour 

permettre d’être plus ponctuels. 

Dans un premier temps le changement des matelas qui sont aussi épais que des sandwichs SNCF 

dans les chambres de veille.                                                                                                                                                                                

Le bureau local CGT demande un appel au volontariat pour renforcer les équipes en manque 

d’agents la nuit, en faisant nuit sèche.                                                                                                                                                                                

Le bureau local CGT réitère sa demande de 12/12/nuit sèche. 

 

Monsieur le Directeur, quel message voulez-vous faire passer ? 

 Car si sanction il y a, nous avons peur que les agents se mettent en arrêt pour éviter toute sanction 

pour des retards. 

 


